

FÚTBOL AFICIONADO ABULENSE

Suplemento sobre la Liga Provincial y el Trofeo Pedro Pascual

El Diario de Ávila **MIÉRCOLES** • 21 de noviembre de 2001

■ PRIMERA DIVISIÓN PROVINCIAL DE AFICIONADOS

El Candeleda no pudo con el líder

El Hoyo de Pinares demostró su condición de primer clasificado goleando a los locales

MUNICIPAL	
AT. CANDELEDA	2
HOYO DE PINARES	6

• **AT. CANDELEDA:** Guillermo, Rubén, David, Diego, Gallo, Sergio, Fran, Víctor, Jaime, Javi (Alejandro, min. 60) y José Luis (Alberto, min. 35 (José Antonio, min. 66)).

• **HOYO DE PINARES:** Pablo, Morán, Ayuso I, Martín, Sánchez, Tabasco I, Navas, Ochando, Fernández I (Fernández II, min. 45), González y Ayuso II (Tabasco II, min. 50).

• **ÁRBITRO:** Víctor Sánchez Camaño. Amonestó a los jugadores locales Sergio, Víctor y Javi y a los futbolistas visitantes Ayuso I y Sánchez.

• **GOLES:** 0-1. Min. 15. 0-2. Min. 17. 0-3. Min. 21. 1-3. Min. 32. Víctor. 1-4. Min. 39. 1-5. Min. 65. 2-5. Min. 68. Jaime. 2-6. Min. 83.

• **INCIDENCIAS:** Partido correspondiente a la octava jornada de la Primera División Provincial de Aficionados.

FRANCISCO J. MARTÍNEZ
Candeleda

El equipo de Hoyo de Pinares se mantiene intratable y con su abultada victoria ante el Atlético Candeleda se mantiene en la cabeza de la clasificación en solitario. Sus perseguidores no pueden bajar la guardia porque poco a poco se les distancia.

En la octava jornada, le tocó al Atlético Candeleda bailar con la más fea y el resultado final de la jornada deja a los locales como colistas, mientras que los visitantes encabezan la clasificación.

El Hoyo de Pinares salió con las ideas claras del vestuario y sus jugadores estaban dispuestos a resolver el partido lo más rápido posible, pero el Atlético Candeleda no se lo puso fácil en los primeros minutos. Los visitantes sólo pudieron inaugurar el marcador en



Equipo del Candeleda en un partido de esta temporada.

el pie al fondo de las mallas. A 10 minutos para el descanso, el Hoyo de Pinares volvió a sacar su calidad a balón parado y en un córner, un visitante enganchó una volea desde la frontal que se coló por toda la escuadra de la portería defendida por Guillermo, que nada pudo hacer.

Tras la reanudación, el Hoyo de Pinares bajó el pistón, merced a su ventaja en el marcador. Por su parte, el Atlético Candeleda se lanzó al ataque en una actitud valiente para ver si podía acortar distancias, pero en un contraataque, la delantera visitante marcó el quinto de vaselina.

A los pocos minutos, los candeledanos resolvieron un barullo en el área con su segundo gol. El portero visitante Pablo quiso detener el balón con el pie, pero calculó mal y se le coló por debajo.

En las postrimerías del encuentro, los visitantes establecieron el 2-6 final en un rápido contraGolpe.

DOS BALONES AL PALO

El Atlético Candeleda gozó de sus oportunidades, pero la suerte y la falta de puntería de sus delanteros evitaron la consecución de algún gol más. Un dato que demuestra esta circunstancia fueron los dos balones estrellados en los postes en sendos lanzamientos a puerta de Fran.

El Atlético Candeleda tendrá que seguir luchando para abandonar las últimas posiciones de la clasificación. La próxima jornada se miden contra el Mijares, un rival situado en la zona media de la tabla de clasificación.

EL TERMÓMETRO

LO MEJOR

La valiente actitud de los locales, que trataron de tú a tú al líder

LO PEOR

Los dos errores que propiciaron el segundo y tercer gol de los visitantes

LA CLAVE

La calidad individual de los jugadores hoyancos acabó decidiendo el choque

el minuto 15, gracias a una ejecución perfecta de una falta directa al borde del área. Este tanto descentró un poco a los jugadores lo-

cales que en dos errores encajaron sendos goles, con lo que el partido parecía visto para sentencia con un 0-3, en el minuto 20.

Sin embargo, el Atlético Candeleda no renunció al juego y en el minuto 32, Víctor aprovecha el saque de una falta y remata con

■ XX TROFEO PEDRO PASCUAL

CUARTO CLASIFICADO

El Fresno se queda como el único equipo invicto en la competición después de la disputa de la décima jornada

El Villa recupera el liderato

Se impuso por 2-1 al Deportes Sánchez/ICM en un partido con final polémico

GOLEADA

El Casino Abulense consiguió la goleada de la jornada al marcar diez goles en su partido contra el Chapa Felipe/Bar 124


FÚTBOL
PRIMERA DIVISIÓN PROVINCIAL DE AFICIONADOS 2001-2002
LAS CRÓNICAS

Festín del Piedralaves

Marca nueve goles ante un Burgohondo que cae en picado y suma su quinta derrota consecutiva
 • El equipo local toma aliento en la clasificación con tres puntos que le colocan sexto

EL VALLEJÓN	
PIEDRALAVES	9
BURGOHONDO	1
<ul style="list-style-type: none"> • PIEDRALAVES: Poli, César, Jorge, Víctor, Ignacio, Alvaro (Sergio, min. 65), Darío, Félix, Moisés, Carlos y Alberto. • BURGOHONDO: Alberto, Alfredo (Jorge, min. 55), Félix, Adrián (Fernando, min. 65), Jesús, Roberto, Raúl, Luis, Juan, Sergio (Isidoro, min. 80), Daniel (Ismael). • ÁRBITRO: José Hernández Jiménez. Expulsó al jugador visitante Jesús. • INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada de la Primera División Provincial de Aficionados en el campo de fútbol municipal de El Vallejón. 	

FRANCISCO J. MARTÍNEZ
 Piedralaves

Goleada histórica la registrada en el campo municipal de El Vallejón, en Piedralaves. Los jugadores locales le endosaron un contundente 9-1 a un Burgohondo que estuvo a merced del rival durante los 90 minutos del encuentro y que encajó su quinta derrota consecutiva.

El partido comenzó con mucha rivalidad, ya que una victoria del Piedralaves supondría alcanzar

SIN RIVAL

El Piedralaves fue dueño y señor absoluto del partido, y más después de que los visitantes se quedarán con un jugador menos

a Burgohondo en la clasificación y salir de los últimos puestos de la tabla, como así fue después de conocer otros resultados. Sin embargo, la brecha entre los cinco primeros clasificados comienza a ser muy grande respecto al resto de participantes en esta Primera División Provincial. La diferencia entre La Adrada, quinto clasificado, y Piedralaves, sexto, es ya de cuatro puntos.

Al final, el Piedralaves consiguió los tres puntos en juego y abandona el fondo de la clasificación. Por su parte, el Burgohondo dejó pasar una excelente oportunidad para distanciar a un rival directo y continuar a la estela del grupo perseguidor del líder.

El partido no tuvo mucha historia, ya que la superioridad de los locales quedó patente muy pronto en el marcador con la consecución de los primeros goles. El Burgohondo, que se quedó en inferioridad numérica por la expulsión de Jesús, bajó definitivamente los brazos y los locales no tuvieron piedad del rival. Al final, nueve goles y un ascenso importante en la tabla para el Piedralaves que toma aliento aupándose hasta la sexta posición.



Equipo del Piedralaves en un partido de esta temporada.

EL TERMÓMETRO
LO MEJOR

La capacidad goleadora del equipo local, desconocida hasta el momento

LO PEOR

La mala racha por la que atraviesa el conjunto del Burgohondo

LA CLAVE

La superioridad del Piedralaves se hizo patente desde el principio

LA COTÁ	
LA ADRADA	0
EL TIEMBLO	1
<ul style="list-style-type: none"> • LA ADRADA: Ricardo, Chicho, Valdano, Rubén, Chuvén, Cuéllar, David, Chata, Mario (Miguel, min. 58), Dani y Neil. • EL TIEMBLO: David, Alvaro (Rubén, min. 68), Becerril, Amaro, Agustín, Carlos, José Enrique, Lucio, Javi, Gustavo y Alberto. • ÁRBITRO: Resina. Amonestó a los jugadores locales David y Mario por protestar reiteradamente. • GOL: 0-1. Min. 63. Javi. • INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada de la Primera División Provincial de Aficionados. 	

JONÁS VEGAS
 La Adrada

La Adrada cayó en su campo ante un equipo de El Tiemblo que supo adaptarse mejor a las condiciones del juego que los futbolistas locales. El partido era de la máxima rivalidad, ya que ambos

El Tiemblo aprueba su asignatura pendiente

Vence en el campo de La Adrada gracias a un gol de Javi

conjuntos llegaban al campo de La Cotá con igualdad en la tabla de clasificación y aquel que perdiera se descolgaría del grupo de perseguidores del líder, el Hoyo de Pinares, que se está mostrando intratable en lo que va de temporada.

El partido fue muy deslizado en su conjunto y los escasos espectadores que acudieron al campo de La Cotá no vieron un buen espectáculo. El toque en defensa predominó junto con los balones aéreos y pases largos mal dirigidos. Con este panorama, el

equipo que se impusiera en el centro del terreno de juego tendría muchas posibilidades de llevarse el gato al agua y así fue. El Tiemblo se hizo fuerte en la parcela central del campo y consiguió dominar los ataques de los jugadores locales que no pudieron crear mu-

chas ocasiones de peligro ante la portería defendida por el guardameta David.

El gol llegó en una jugada a balón parado. El Tiemblo bota un córner, el delantero Javi peina sutilmente el esférico y un defensa, en su afán de desviar el balón cuando ya entraba en la portería, lo introduce en su meta por toda la escuadra. Sería un golazo si hubiera sido en la puerta contraria.

El árbitro no estuvo bien y no pitó dos penalties que parecieron claros a favor de La Adrada. Además, aplicó mal la ley de la ventaja y estuvo en todo momento descolocado a causa de su bajo nivel físico. Sus decisiones influyeron de forma decisiva en el resultado final.

Con esta victoria, El Tiemblo se mantiene a la zaga del líder y aprueba la que era su asignatura pendiente: ganar fuera, mientras que La Adrada queda relegado al quinto puesto, ya a seis puntos de diferencia de la cabeza de la tabla de clasificación.

EL TERMÓMETRO
LO MEJOR

La forma en la que los visitantes se adaptaron al campo

LO PEOR

El encuentro fue muy deslizado y aburrido para el espectador

LA CLAVE

El Tiemblo se hizo fuerte en el centro del campo y por eso dominó más



FÚTBOL

PRIMERA DIVISIÓN PROVINCIAL DE AFICIONADOS 2001-2002

LAS CRÓNICAS

MIÉRCOLES • 21 de noviembre de 2001

Intratable en casa

El Navatalgordo se impuso al Mijares, lo que le permite seguir la estela del líder • Los locales mantienen su excelente racha en su campo, donde se mantienen invictos

LA CASQUERA	
NAVATALGORDO	3
MIJARES	1
<p>• DEPORTIVO NAVATALGORDO: José Vicente, Lucho, Alfredo, Iván, Jaime, Mario, José Luis (Ismael, 60'), Javi Sánchez (Javier, 90'), Sergio, Gustavo y Jorge.</p> <p>• C.D. MIJARES: Juan Carlos, Emilio, J. Luis, M. Ángel, David, C. Arturo, Jesús (Felipe, 80'), Sergio, J. Hedi, César y Carlos.</p> <p>• ÁRBITRO: Álvarez Díaz. Amonestó Sergio, del Navatalgordo, y a Juan Carlos, J. Hedi y César, del Mijares.</p> <p>• GOLES: 0-1. Minuto 10. César. 1-1. Minuto 19. José Luis, de penalty. 2-1. Minuto 35. Lucho. 3-1. Minuto 83. Gustavo.</p> <p>• INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada de la Primera División Provincial de Aficionados disputado en el campo de La Casquera en tarde agradable.</p>	



Banquillo del Mijares.

Tabasco

El Navatalgordo continuaba dominando y creando ocasiones de gol, pero no sería hasta el minuto 35 cuando a la salida de un córner, Lucho remata de cabeza y adelanta a los locales y con el resultado de 2-1 se llegaría al descanso.

En la segunda mitad los dos conjuntos continuaron apostando por el buen fútbol, con ocasiones para ambos, y cuando parecía que el marcador no se iba a mover sentenció el Navatalgordo: balón ha-

REMONTADA

César adelantó al Mijares con un buen gol al contragolpe, pero el Navatalgordo supo dar la vuelta al marcador

O.S. Navatalgordo

En un encuentro en el que los dos equipos dieron un muy buen trato al balón, el Navatalgordo consiguió un nuevo triunfo que le permite seguir la estela del líder, el Hoyo de Pinares. El conjunto local continúa de esta manera su excelente racha en su propio terreno de juego, en donde tan sólo ha cedido dos puntos en lo que va de Liga.

El Mijares no salió a especular con el resultado y prueba de ello fue que el conjunto visitante se adelantó en el marcador a los 10 minutos de

juego. En una rápida acción al contragolpe, César le gana la espalda a la defensa local y de tiro cruzado consiguió batir a José Vicente.

El tanto despertó al equipo local, que se decidió a tomar las riendas del encuentro. A los 19 minutos Sergio es agarrado dentro del área

cuando se disponía a rematar. Claro penalty que el colegiado no duda en señalar. José Luis transforma la pena máxima engañando al portero.

EL TERMÓMETRO

LO MEJOR

El buen trato que ambos equipos dispensaron al balón en todo el partido

LO PEOR

El Mijares falló en sus ocasiones y ese hecho le acabó costando la derrota

LA CLAVE

El gol de Gustavo acabó sentenciando un partido muy abierto

cia el guardameta del Mijares, Iván le presiona, está a punto de hacerse con el esférico, y el rechace llega a Gustavo, que recorta a un defensa y marca a portería vacía. Era el minuto 83, y el Mijares, pese a seguir luchando, ya no pudo hacer más.

El triunfo le permite al Navatalgordo no perder distancia con respecto al líder, antes del esperado derby local ante el conjunto del Burgo-hondo el próximo domingo.

El Casillas gana al Navaluenga y abandona el último puesto

Borja fue el protagonista en los tres goles del equipo local, muy certero ante la portería rival

LA CASQUERA	
CASILLAS	3
NAVALUENGA	1
<p>• CASILLAS: Álvarez, Domingo, Ángel, Chenchó, Berre, Josué, Pablo, Borja, Ignacio, Iván y Oscar. Sin cambios.</p> <p>• NAVALUENGA: Pedro, Luis, Francisco, José, Yuste, Miguel, Jiménez, José Ignacio, José II, Javier e Ignacio. También jugaron a lo largo del partido Miguel II, Juan Carlos y López.</p> <p>• ÁRBITRO: Rubén Martín Hernández. Bien en líneas generales, pero señaló muchos fueras de juego.</p> <p>• GOLES: 1-0. Minuto 15. Jugada de Borja, que dispara a puerta y el rechace lo recoge Iván para marcar. 2-0. Minuto 65. Borja, de tiro raso desde el borde del área. 2-1. Minuto 75. Javier de un fuerte disparo. 3-1. Minuto 85. Borja, culmina un contragolpe.</p> <p>• INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la octava jornada de la Primera División Provincial de Aficionados disputado en el campo de La Casquera ante unos 75 espectadores. Terreno de juego en buenas condiciones. En el descanso del partido hubo revisión de fichas.</p>	

FRANCISCO PEINADO Casillas

El Casillas abandonó el último

puesto de la Provincial de Aficionados después de vencer al Burgo-hondo en un partido que empezó

muy igualado aunque pronto derivó en un ligero dominio del Casillas. A ambos conjuntos les costaba mucho llegar al área rival y la mayor parte del juego se desarrolló en el medio del campo. Con el paso de los minutos los locales se hicieron dueños del balón, pero el Navaluenga creaba cierto peligro jugando a la contra, y así pasaban los minutos hasta que en una jugada rápida de los delanteros del Casillas llegó el gol de Iván tras tiro de Jorge, lo que dio pie a que los últimos minutos de la primera parte los locales se echaran para atrás para guardar el resultado antes del descanso, y los visitantes dominaran el juego, aunque sin ocasiones, cerrándose la primera mitad con triunfo del Casillas.

En la segunda cambió el partido por la revisión de fichas que se realizó en el descanso. El Casillas jugó más tranquilo porque estaba convencido que aunque perdiera el partido en el campo lo iba a ganar por posibles irregularidades en el Navaluenga tras esa revisión, y los visitantes jugaron más a la desesperada, haciéndose con el control del juego y jugando muy adelantado, lo que propició que en un contragolpe llegaría el segundo tanto local, obra de Borja. No cedió en su empeño el Navaluenga y a base de buen juego marcó el 2-1, lo que niveló el encuentro, y tuvo incluso dos ocasiones para empatar, una de ellas muy clara, pero acto seguido Borja aprovechó otra contra para marcar a puerta vacía y sentenciar.

PRÓXIMA JORNADA

PARTIDOS Y HORARIOS

Los partidos y horarios de la novena jornada de la Primera División Provincial de Aficionados son los siguientes:

- C.D. Mijares - C.D. Atlético Candeleda, a las 16,00 horas, en Mijares.
- A.P. Burgo-hondo - C.D. Navatalgordo, a las 16,00 horas, en Burgo-hondo.
- F.C. Hoyo de Pinares - A.D. Casillas, a las 16,00 horas, en Hoyo de Pinares.
- F.C. Navaluenga - La Adrada C.F., a las 16,00 horas, en Navaluenga.
- A.D. El Tiemblo - C.P. Piedralaves, a las 16,00 horas, en El Tiemblo.

ACABA LA PRIMERA VUELTA

El próximo domingo 25 de noviembre la Liga 2001-2002 de la Primera División Provincial de Aficionados llega al final de la primera vuelta con la disputa de la novena jornada.


FÚTBOL
XX TROFEO PEDRO PASCUAL DE FÚTBOL AFICIONADO
LAS CRÓNICAS

Cambio de líder con polémica

El Villa/Electrofar recupera el primer puesto tras imponerse por la mínima al Deportes Sánchez/ICM • Un protestado penalty a falta de siete minutos para el final decidió el resultado

ADOLFO SUÁREZ Nº1	
DEPORTES SÁNCHEZ	1
VILLA	2
<ul style="list-style-type: none"> • DEPORTES SÁNCHEZ/ICM: Córdoba, Del Caso, Toño, Santiago, Fernando, Luján, Pedro, Enriquez, Del Bosque, Juanma y Rilo. También jugó Blas. • VILLA/ELECTROFAR: Cordovilla, Rafael, Oscar Hernández, Ángel Samuel, Juan Marcos, Raúl, Jesús, Yonte, De Blas, Jaime y Manuel. También jugó Oscar Sánchez. • ÁRBITRO: Jesús M. García Burguillo. Amonestó a Enriquez y Juanma, del Deportes Sánchez, además de a su delegado. Por parte del Villa fueron amonestados Ángel Samuel, Manuel, Oscar Sánchez y Jaime. • GOLES: Deportes Sánchez/ICM: Luján. Villa/Electrofar: De Blas y Jaime. • INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada del XX Trofeo Pedro Pascual disputado en el Adolfo Suárez nº1 ante un buen número de personas. 	



Imagen del encuentro del partido entre el Deportes Sánchez/ICM y el Villa/Electrofar.

Enrique

El Villa/Electrofar recuperó el liderato en el Trofeo Pedro Pascual después de imponerse por la mínima al Deportes Sánchez/ICM en un partido marcado por la polémica, ya que un protestado penalty, que a juicio de los locales sólo vio el árbitro, dio el triunfo a los visitantes a falta tan solo de siete minutos para el final.

El encuentro estuvo muy igualado pues cada equipo dominó un tiempo, y el choque se resolvió a favor del Villa tras esa confusa jugada.

El resultado más justo hubiese sido el empate por lo acontecido en el terreno de juego, pero al final fue el Villa el que se llevó los tres puntos que le colocan de nuevo en lo más alto de la clasificación. Primer partido que pierde el Deportes Sánchez/ICM, por lo que El Fresno C.F. es el único conjunto invicto tras diez jornadas.

El Fresno pasó apuros para ganar a la Toledana

Los locales supieron aprovechar mejor sus ocasiones de gol

EL FRESNO	
EL FRESNO C.F.	2
COABU CEPESA	1
<ul style="list-style-type: none"> • EL FRESNO C.F.: Antonio, Juan J., Ángel, David, Dávila, José L., Pacho, Marcos, César, Alfredo y Jorge. También jugó Francisco. • COABU CEPESA/TOLEDANA: Javier, Jorge, Hernández, Alejandro, Carlos, Diego, Juan A., Sanz, Enrique, Eduardo y Oscar. • ÁRBITRO: Mario Ayuso. Amonestó a Jorge y Francisco, de El Fresno C.F. • GOLES: El Fresno C.F.: César y Jorge. Coabu Cepsa/Toledana: Eduardo. 	

El Fresno C.F. sufrió lo suyo para imponerse por 2-1 al Coabu Cepsa/Toledana tras disputar un partido que se jugó de poder a poder por parte de ambos conjuntos y que al final se decantó a favor de los locales gracias a que sus jugadores supieron aprovechar mejor las ocasiones de gol de las que dispusieron.

De esta manera, el equipo de El Fresno C.F. es el único invicto en la competición después de la décima jornada, aunque este equipo sólo haya disputado nueve ya que tie-

ne pendiente el choque contra el conjunto del Arturo Duperier, suspendido en su día.

Los locales quedan ahora en la cuarta posición con 23 puntos, a cuatro del primer clasificado, pero en caso de vencer en ese partido aplazado, se superarían hasta la segunda posición.

Por su parte, el conjunto del Coabu Cepsa/Toledana se ha quedado muy descolgado de la lucha por las primeras posiciones tras su sexta derrota en diez partidos, y es séptimo en la tabla.

La Colilla tuvo fe y acabó remontando ante la Cofradía

COLEGIO DE HUÉRFANOS	
COFRADÍA	3
LA COLILLA	3

• **COFRADÍA Nº 2 DEL CONSUELO:** Roberto, Juan Carlos, Miguel, José, Chumi, Raúl, Sanchi, Huesos, César, Alberto y Oscar. Realizó varios cambios a lo largo del partido.

• **JAMONES LEYFAM/LA COLILLA:** Alberto, Raúl Mayo, Ángel, Ignacio, J. Antonio Mayo, Rafael, Feliciano, Fernando Mayo, Bruno, Oscar y Sergio. Realizó varios cambios a lo largo del partido.

• **ÁRBITRO:** Antonio Vilela. Amonestó a Chumi, de la Cofradía, y a Raúl Mayo, de La Colilla.

• **GOLES:**
1-0. Minuto 29. Raúl.
2-0. Minuto 36. Raúl.
2-1. Minuto 56. Oscar.
3-1. Minuto 70. Oscar.
3-2. Minuto 77. Raúl Mayo.
3-3. Minuto 81. Santiago Vaquero.

Reparto de puntos en un partido que fue siempre dominado en el marcador por el equipo de la Cofradía Nuestra Señora del Consuelo, pero no en el juego, ya que en la primera parte el peso del partido y la iniciativa fue el equipo visitante, pero los goles los puso el equipo local, que llegaba al descanso con una ventaja de 2-0 gracias a dos goles de falta directa convertidos por Raúl.

En la segunda parte el conjunto del Jamones Leyfam/La Colilla nunca se dio por perdido, tuvo fe en la remontada y lo consiguió, levantando por dos veces una desventaja de dos goles en el marcador.

Acabó el partido con un justo reparto de puntos porque La Colilla puso el juego y la Cofradía el acierto goleador.

Partido de diez

El Casino Abulense marca una decena de goles al Chapa Felipe/Bar 124

INSTALACIÓN FLOR DE ROSA	
CASINO ABULENSE	10
CHAPA FELIPE/BAR 124	0
<ul style="list-style-type: none"> • CASINO ABULENSE: Ángel, Pepe, González, Javier, Yiyo, Maxi, César, Chusmari, Toño, Luis y Roberto. También jugó Fernando. • CHAPA FELIPE/BAR 124: Antonio, Diego, Pedro, Gustavo, Alfredo, J. Antonio, Pablo, Obregón, Oscar, Julio y Ángel. • ÁRBITRO: Arcadio Arroyo. Amonestó a Luis, del Casino Abulense. • GOLES: 1-0. Roberto; 2-0. Roberto; 3-0. Roberto; 4-0. Roberto; 5-0. Toño; 6-0. Maxi; 7-0. Luis; 8-0. Luis; 9-0 Toño y 10-0. Tomé. • INCIDENCIAS: Partido correspondiente a la décima jornada del Trofeo Pedro Pascual celebrado en el campo de la instalación Flor de Rosa. 	

Fácil partido para el Casino Abulense que realizó un buen fútbol y fruto de ellos fueron llegando los goles ante un deportivo y voluntarioso Chapa Felipe/Bar 124. Los cuatro goles de Roberto abrieron el camino a la goleada, que luego siguieron Toño, Maxi, Luis y Tomé, que fue el encargado de cerrar la cuenta goleadora de un Casino que se mantiene a la expectativa en la zona alta.

Asociación Familias Abulenses Contra la Droga



Este toxicomano es mi hijo, mi hermano, mi amigo, mi vecino.

San Juan de la Cruz, 8 (Cáritas Diocesana) - 05001 Ávila - Tel.: 920 22 18 47